

d'Indépendant lundi 13 Mars 2017

LE SOLER

Le premier Pôle de compétences et de prestations externalisées inauguré

La Pôle de compétences et de prestations externalisées (PCPE) a été inauguré en présence de Ségolène Neuville, secrétaire d'État, du préfet Philippe Vignes, du sénateur-maire François Calvet, la directrice M^{me} Maurel et les membres du conseil d'administration de l'association Alfred-Sauvy ainsi que des professionnels de santé. Ils ont accueilli un public averti afin de présenter l'Institut médico-éducatif (IME) Al Casal. Ce pôle de compétences et de prestations externalisées vient compléter la palette de l'offre médico-sociale existante en proposant une réponse souple et adaptée aux besoins des personnes en situation de handicap et de leurs aidants, dans une visée inclusive permettant à la personne d'être accompagnée selon ses besoins et ses compétences sur son lieu de vie. François Calvet, le maire de la commune, a expliqué : « Comme cela est



► L'inauguration de la structure a eu lieu en présence de nombreuses personnalités dont Ségolène Neuville, secrétaire d'État auprès de la ministre des Affaires sociales et de la Santé.

douloureux de recevoir ces familles en plein désarroi, face à la maladie, de les voir défilier dans mon bureau sans pouvoir trouver de solution, j'avais le choix entre faire u, Institut médico-légal ou de nouveaux lotissements. J'ai donc engagé une campagne de terrain. Le but était de créer une structure adaptée. Aujourd'hui, ce lieu existe et c'est avec fierté que nous soutenons ce projet d'envie. Je suis également tou-

ché par ces éducateurs qui se donnent à fond ».

■ Intégration des jeunes

Avant l'inauguration, les personnalités présentes ont visité les nouveaux locaux du Service d'éducation spécialisée et de soins à domicile (SESSAD) « Poc y mes », installés dans une villa rue des Aspres dans le lotissement de Sainte-Eugénie. Sa mission est d'accueillir

13 enfants et adolescents atteints de Troubles envahissants du développement (TED) et de proposer un accompagnant favorisant l'intégration de ces jeunes dans le milieu scolaire. La secrétaire d'État en a profité pour annoncer la création au Soler de la première unité d'enseignement maternel pour les artistes de 3 à 6 au sein de l'école maternelle Françoise-Dolto.

Élisabeth Porcher